

“Libertad es la palabra que define Ciudad Patricia”

LINE COLMAN DIRECTORA CIUDAD PATRICIA

Ciudad Patricia es el Independent Senior Living de referencia en España y el Mediterráneo, con 40 años de historia que avalan su trayectoria.

Ciudad Patricia es el hogar de más de 250 personas, que conforman una comunidad vibrante y activa, marcada por experiencias, culturas y tradiciones de hasta siete nacionalidades. El complejo ofrece la posibilidad de llevar un estilo de vida independiente y único, pensado para mayores de 65 años que quieren seguir disfrutando de su vida en esta etapa.

Ocupa una extensión de 10 hectáreas junto a un parque natural en la Costa Blanca, Alicante. Consta de 5 edificios, 177 viviendas de entre 77m² y 260m², y cuenta, además, con varias piscinas, pabellón deportivo, petanca, minigolf... El edificio central alberga la recepción, oficinas, restaurante, cine, biblioteca y un centro de belleza y bienestar.

¿Qué perfil de residente es el más habitual en Ciudad Patricia?

Nuestros residentes son personas independientes y activas. Muchos son extranjeros residentes en España que viven lejos de sus familias y buscan seguridad y convivencia; con un clima único, rodeados de naturaleza, amplias zonas verdes y cerca del mar.

Las personas que vienen a vivir con nosotros buscan un hogar; un lugar tranquilo y apacible. Una comunidad de gente como ellos, con sus mismas inquietudes, donde hacer amigos y compartir aficiones. Un espacio en el que, además, pue-

dan contar con todas las comodidades de un resort, sin tener que preocuparse por nada.

¿Cuáles son las principales ventajas de vivir en Ciudad Patricia frente a un apartamento normal?

En realidad los residentes viven en su propio apartamento. Viven de manera independiente, haciendo su vida, cuidando de su jardín, haciendo deporte, visitando a sus amigos... La diferencia es que aquí todo a su alrededor está diseñado para que disfrutar de esa vida sea más fácil y cómodo.

Además de jardines y naturaleza, cuentan con espacios comunes abiertos todo el año. También disponen de servicios como gimnasio, fisioterapia, peluquería, mantenimiento del hogar, asistencia administrativa u orientación personal.

Lo que marca la diferencia es el equipo cercano y atento, cuyo objetivo es hacer de Ciudad Patricia un lugar donde vivir plenamente. Muchos de los empleados también residen aquí, formando parte de la vida de la comunidad.

¿Qué tipo de servicios y actividades proporcionan para garantizar el bienestar de los residentes?

Mantenemos un diálogo constante con los residentes para entender sus necesidades y mejorar su bienestar. Muchas actividades surgen de su propia iniciativa, como clases de español, senderismo, talleres de arte, snooker, minigolf o yoga. También organizamos gimnasia en grupo, aquagym, juegos de mesa, cine y celebramos fiestas dos veces al mes. La participación activa de los residentes es clave para mantener una comunidad vibrante y en constante evolución.

¿Cómo ha sido la vida en el complejo después de la Covid-19?

Algunos de nuestros residentes decidieron volver junto a sus familias en esos años. Tras ello, en 2022 cambió la gerencia y Azora pasó a ser el



propietario de Ciudad Patricia, apostando por desarrollar este sector desde sus inicios con la ayuda de ayuntamientos como el de Benidorm, al que queremos reconocer y agradecer su apoyo.

Azora ha invertido más de 3 millones de euros en reformar el edificio central, los apartamentos, mejorar la calidad de las instalaciones, y el lanzamiento de un nuevo restaurante propio. Toda la compañía se ha volcado en nuestra misión de hacer de Ciudad Patricia la mejor opción residencial para la tercera edad de la Costa Blanca. Dado el éxito de ocupación de Ciudad Patricia, hemos ampliado recientemente su capacidad. Así que, a día de hoy, de forma extraordinaria, hemos habilitado nuevas viviendas y tenemos todavía 14 unidades disponibles en uno de nuestros nuevos edificios más lujosos, una oportunidad única de ingresar en esta comunidad.

¿Qué planes de futuro tienen?

Ciudad Patricia es uno de los pocos Senior Independent Living en España. Nos enorgullece ser pioneros y referentes en el sector. Hemos aprendido mucho sobre las necesidades de nuestros residentes y el interés sigue creciendo, tanto entre europeos como entre españoles. Por ello, estamos construyendo más Senior Independent Living en la costa mediterránea y en ciudades principales de España. Nuestro objetivo es ofrecer más oportunidades para que cada día más personas sigan disfrutando plenamente de esta etapa de la vida.

Ciudad Patricia
SENIOR LIVING
www.ciudadpatricia.com

